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Zitat von Raeler 

Sobald man ein paar gute Spiele gesehen hat wird immer vom Aufstieg geträumt 
so ehrlich muss man schon sein, die meisten Fans sehen uns schon noch immer als
potentiellen Erstligisten. Und das sind wir halt realistisch betrachtet nicht mehr. Graue
Maus in der 2. Liga mit Ausreißern nach Oben und nach Unten, dazu die großen
finanziellen Probleme.

Wir sehen uns selber so. Ich hoffe, dass andere Vereine auch so ran gehen und das wird keiner
machen. Wir als Fans verkaufen den Verein langsam sehr gerne unter wert. Hecking hatte mit
einem Recht. Dieses immer Negativ sehen vom Club schadet uns doch langsam sehr. Ja wir
müssen vorsichtig sein, den Verein nicht zu überschulden oder dank hoher Ansprüche eher Ab-
als Aufzusteigen, aber bei einem Etat von 11 Mio Euro darf man schon mehr als die letzten 4
Jahre erwarten. Auch haben anderen Vereine auch für wenig Geld einen guten Kader
bekommen.

Viele lassen sich immer noch einreden, dass wegen dem Geld beim Club nichts mehr läuft.
Ganz ehrlich. Wann hatten wir schon mal Geld?
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